

## **ANMELDUNG :**

### **INTERNATIONALER TEILEMARKT**

### **RETRO CLASSICS BAVARIA NÜRNBERG 02.-04.12.2022**

#### **NürnbergMesse Messegelände Nürnberg**

Hansen-Märkte André Hansen, Am Lomberg 1a, 35085 Ebsdorfergrund

Telefon +49 (0) 6424 6191 und +49 (0) 172 – 682 66 60

E-Mail: [a.hansen@hansenmaerkte.de](mailto:a.hansen@hansenmaerkte.de), [www.hansenmaerkte.de](http://www.hansenmaerkte.de)

Bitte senden Sie das ausgefüllte Formular an [a.hansen@hansenmaerkte.de](mailto:a.hansen@hansenmaerkte.de)

Please send the completed form to [a.hansen@hansenmaerkte.de](mailto:a.hansen@hansenmaerkte.de)

Anmeldung zum internationalen Teilemarkt

Application International Parts Market

### **RETRO CLASSICS BAVARIA TEILEMARKT**

#### **in NÜRNBERG 01.-04.12.2022 Messegelände Nürnberg**

Ausstellungsangebot: \_\_\_\_\_

Range of exhibits: \_\_\_\_\_

\_\_\_\_ Stück Einheit(en), jeweils: Front 3 m x Tiefe 2,50 m á 150 €

oder \_\_\_\_ x \_\_\_\_ Meter pro qm 20 €

zzgl. pro qm AUMA Beitrag EURO 0,70 zzgl.

Eine Anmeldegebühr von EURO 30 € pro Stand wird erhoben.

Application International Parts Market:

\_\_\_\_ Unit(s), each unit: front 3 m x depth 2,50 m each 150 €

or \_\_\_\_ x \_\_\_\_ meters per sqm 20 €

plus 0.70 € per sqm AUMA contribution and a registration fee 30 € per stand.

AUSSTELLER | LEISTUNGSEMPFÄNGER / EXHIBITOR | BENEFICIARY

Name: \_\_\_\_\_

Strasse: \_\_\_\_\_

Plz. / Ort: \_\_\_\_\_

Email: \_\_\_\_\_

Tel: \_\_\_\_\_

Webseite: \_\_\_\_\_

Diese Standmieten sind steuerfreie Umsätze nach §4 UStg. Nr. 12 S UStg. daher ist keine Umsatzsteuer enthalten und ausgewiesen. Mit dieser Anmeldung erkennen wir die Datenschutzbestimmungen, die Teilnahmebedingungen und die Allgemeinen Geschäftsbedingungen für Messen und Ausstellungen von der NürnbergMesse / RETRO Messen GmbH (siehe auf [www.retro-classics-bavaria.de](http://www.retro-classics-bavaria.de)) und von HANSEN MÄRKTE André Hansen an. (siehe auf [www.hansenmaerkte.de](http://www.hansenmaerkte.de)) Erfüllungsort und Gerichtsstand: Marburg, Deutschland. HANSEN MÄRKTE André Hansen ist nicht der Veranstalter der Messe, Veranstalter der Messe ist die RETRO Messen GmbH.

These stand rentals are tax-free sales according to §4 UStg. No. 12 S VAT. therefore no sales tax is included and shown With this registration we acknowledge the data protection regulations, the conditions of participation and the general terms and conditions for trade fairs and exhibitions of the NürnbergMesse / RETRO Messen GmbH (see on [www.retro-classics-bavaria.de](http://www.retro-classics-bavaria.de)) and HANSEN MÄRKTE André Hansen. (see on [www.hansenmaerkte.de](http://www.hansenmaerkte.de)) Place of performance and jurisdiction: Marburg, Germany. HANSEN MÄRKTE André Hansen is not the organizer of the fair. The organizer of the fair is RETRO Messen GmbH.

\_\_\_\_\_  
Ort, Datum Stempel, rechtsgültige Unterschrift

Place, date Stamp, legally binding signature